

王子本町二丁目 町会ニュース

町会は、防災・防犯など、安心して安全な街づくりのために活動しています。

「密」になる活動の自粛継続

町会は1月27日に三役会を開き、コロナ禍における活動のありかたについて協議し、『密』を招きかねない活動の「自粛」と、『密』を避け得る活動の「実施」という従来方針の維持をあらためて確認しました。

コロナの状況に変わりがなければ、今年5月開催予定の定時総会は、昨年同様に書面をお届けすることによって開催に代えさせていただきますこととなります。

夏のお祭り、「ちびっこ広場」などの開催はさらに春以降にあらためて判断いたします。

令和3年「経済センサス-活動調査」

5年に一度実施される政府調査「経済センサス-活動調査」は、喫茶店、レストランや工場、個人事務所など地域内すべてのお店や会社を対象となっています。町会役員が調査票を持って伺いますので、ご協力よろしくお願い致します。

歳末助け合い御礼

昨年末にご協力いただいた本年度北区歳末助け合い募金は、町内全体で359件13万8400円のご芳志をいただきました。ありがとうございました。

2月はこんな予定です

21	日	9:15	古紙回収	随時	見守り活動



防犯灯の故障は下記にご連絡ください！

防犯交通部長 梅原正男 080-5478-1702

町会ホームページ

<https://www.chokai.info/ojihoncho2/>

総務部 070-5550-5449

